



Le patriarche Cyrille a présidé la réunion du Saint-Synode à Saint-Pétersbourg



Le 14 mai 2018, dans les locaux historiques du Saint-Synode à Saint-Pétersbourg, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a présidé une séance du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe.

Ouvrant la séance, le primat de l'Église orthodoxe russe s'est adressé aux membres du Saint-Synode :

« Bienvenue à tous les membres du Saint-Synode pour cette réunion ordinaire dans les bâtiments historiques où se réunissait le Saint-Synode de l'Empire russe, à Saint-Pétersbourg.

C'est dans ces locaux que se réglaient les destinées de l'Église orthodoxe russe, c'est là qu'étaient élus les hiérarques, et il est heureux que nous puissions à nouveau jouir de ces bâtiments, car en y travaillant nous rétablissons le lien spirituel avec le passé, soulignant la continuité de ce qui s'accomplit dans l'Église orthodoxe russe, indépendamment des époques historiques.

A l'ordre du jour, nous avons aujourd'hui le fonctionnement de l'Église. Nous parlerons de l'ouverture de plusieurs monastères, nous déciderons de l'élection de candidats à l'épiscopat, et soulèverons encore bien d'autres questions. Je suis heureux de vous voir tous, membres permanents et membres temporaires du Synode. »

Sont membres permanents du Saint-Synode : le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine ; le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna ; le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie ; le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan, chef de la région métropolitaine en République du Kazakhstan ; le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, chef de la région métropolitaine d'Asie Centrale ; le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou ; le métropolite Paul de Minsk et de Zaslavl, exarque patriarcal de toute la Biélorussie ; le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Sont invités à participer à la session d'état (mars-août) du Saint-Synode : le métropolite Lazare de Simferopol et de Crimée ; le métropolite Marc de Riazan et de Mikhaïlovsk ; l'archevêque Mathieu d'Anadyr et de Tchoukotka ; l'évêque Alexandre de Daugavpils et de Rēzekne ; l'évêque Nestor de Chersonèse.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47469/>